

029	UTBM Service communication	l'Est Républicain	30 mars 2017
		Belfort	don du sang - solidarité

Relevez le challenge du don de sang

L'idée est partie de Belfort. En 2013, la première semaine dédiée aux entreprises est organisée sur le site de collecte du don de sang, Zac de la justice. En 2015, l'initiative se transforme en « challenge interorganismes » et se décline sur tous les centres de Bourgogne et Franche-Comté.

26 équipes en jeu l'an dernier

L'objectif de l'opération est de sensibiliser le monde de l'entreprise, mais également les milieux associatifs et sportifs au don de sang. L'occasion aussi de recruter de nouveaux donneurs, le fichier nécessitant des remises à jour constantes pour compenser

les donneurs malades, absents ou atteints par la limite d'âge.

L'an dernier, le challenge avait été relevé par 26 équipes, représentées par 270 donneurs. Parmi les participants, des clubs de sport (rugby, triathlon, foot, hand, plongée, zumba), des associations socioculturelles, des structures administratives (CPAM, conseil départemental, préfecture, centre des finances), des organismes de formation (UTBM, Sainte-Marie, Épide, IUT) et des participants issus du monde professionnel (Pôle emploi, école de police, CHBM, etc.)

C'est la mosquée Kouba qui a largement relevé le défi en 2016, raflant deux des trois prix : plus

grand nombre de donneurs (74) et plus grand nombre de nouveaux donneurs (36). L'association Zumba form a reçu le troisième prix, celui du plus jeune nouveau donneur (18 ans et deux mois).

Les vainqueurs remettent leur titre en jeu cette année. Les inscriptions sont prises jusqu'au 1^{er} avril à l'EFS de Belfort.

Le challenge du don de sang, quant à lui, se déroulera du 4 au 8 avril. La remise des prix est d'ores et déjà prévue le 11 avril.

Isabelle PETITLAURENT

> **Établissement français du sang,
90 rue René-Cassin, Zac de la
Justice, à Belfort.
Tél. : 03 84 58 49 90.**